



jueves 22 de abril de 2021

# 22 DE ABRIL, DÍA INTERNACIONAL DE LAS NIÑAS EN LAS TIC

22 de abril. **DÍA INTERNACIONAL DE LAS NIÑAS EN LAS TIC** Descargar imagen



**Di NO a la brecha digital en género**

Cada año la Unión Internacional de Telecomunicaciones y la Comunidad Tecnológica mundial celebran el Día Internacional de las niñas en las TIC, el objetivo de crear un entorno mundial que empodere a niñas y jóvenes, les ayude a contemplar una vida profesional en el campo científico de las TIC, así como reducir la brecha digital en género. Las tecnologías de la información y las comunicaciones siguen siendo gobernadas por el sexo masculino.

El Instituto Andaluz de la Mujer se suma a esta celebración desde el año 2017 con la campaña "Haz TIC en tu futuro".

El Ayuntamiento de El Viso del Alcor pretende con esta campaña animar a las niñas y jóvenes andaluzas en las vocaciones tecnológicas y contribuir a la superación de la brecha en género e inter-generacional en las nuevas tecnologías de la información y la comunicación.

Con motivo de este Día Internacional se hace entrega de Juegos de cartas "MUJERES EN LAS CIENCIAS" a los Centros educativos de la localidad. Un original, divertido y educativo juego con el que familiarizarse con mujeres científicas notables, y a menudo desconocidas.



**"Aquí jugamos todas y todos"**  
Ayuntamiento de El Viso del Alcor

La Delegación de Igualdad del Ayuntamiento se suma a la conmemoración del Día Internacional de las niñas en las TIC (Tecnologías de la Información y Comunicación).

Precisamente el sector tecnológico representa una desigualdad de género en nuestro país, sólo el 15 % de los puestos de tecnología en España son ocupados por mujeres. Un día en el que la Delegación de Igualdad invita a reflexionar sobre la

brecha digital en género.